



DE OFICIO REPORTERO

Raúl Sánchez Carrillo

Recupera Jalisco calidad crediticia

Las agencias Fitch Ratings y HR Ratings subieron la calificación a la calidad crediticia del Estado de Jalisco, para colocarla en A-(mex) y HR A-, categorías que indican una alta calidad crediticia y que el emisor mantiene bajo riesgo crediticio, respectivamente. Ello, a sólo un año y cinco meses de haber iniciado la actual Administración del Gobierno del Estado y en reconocimiento a las estrategias y medidas implementadas por la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas.

La agencia internacional Fitch señala que el alza en la evaluación de Jalisco “se fundamenta en los resultados de las acciones emprendidas por la actual administración para contener los efectos del incumplimiento incurrido en diciembre de 2012” y también refleja una mejoría en la flexibilidad financiera de la entidad, una política conservadora de endeudamiento y el hecho de que se encuentra al corriente en el pago de sus obligaciones financieras.

Cabe recordar que en diciembre de 2012 no se realizó el pago de un crédito a corto plazo, y, como consecuencia, la calificación del Estado sufrió una fuerte caída, para ubicarse en D, nivel que señala “incumplimiento” y “la más baja calidad crediticia”. Ese escenario implicaba serios riesgos para las finanzas locales, debido a que los acreedores de la entidad podían reclamarle el pago anticipado de otros financiamientos, cobrarle comisiones y elevar las tasas de interés.